

BOLETÍN DE PRENSA

LA ESTRATEGIA PRASS CONTINÚA EN GIRÓN

En el municipio se están realizando 120 pruebas diarias de hisopado nasofaríngeo por medio del equipo del PRASS.

Desde el 12 de enero de 2021 el programa Prueba, Rastreo y Aislamiento Selectivo Sostenible, PRASS, inició sus recorridos por diferentes sectores de Girón, realizando 120 pruebas diarias de lunes a sábado, de las cuales el 27% y 30% tienen resultado positivo para COVID -19. En el municipio se están detectando cerca de 36 casos activos diarios.

De acuerdo con el Director Técnico de Autoridad Sanitaria de la Secretaría Local de Salud, Luis Eduardo Saavedra Puentes, los sectores visitados son seleccionados por medio "una georreferenciación, que obedece al número de casos positivos que arroja diariamente el Instituto Nacional de Salud".

A la fecha se ha llegado a los sectores Altos de Andina, Rincón de Girón, El Poblado, San Jorge, Altos de Arenales, los Portales, Arenales, Gallineral, Girón Centro, Arboleda, El Malecón, Portal Campestre, Los Bambúes, Alicantes, entre otros.

El equipo PRASS está liderado por el Director Técnico de Autoridad Sanitaria del municipio, un epidemiólogo, dos enfermeras jefes, un técnico estadísticos de salud, siete rastreadoras, 37 agentes encuestadores, cinco tomadores de pruebas y un conductor encargado de transportar las muestras en horas de la tarde al Laboratorio Departamental de Salud Pública.

Actualmente en Girón se registran 277 casos activos. Desde que inició la pandemia a hoy se han confirmado 6.645 casos, 242 fallecidos y 5.822 recuperados.

> **Comunicaciones** Girón, Santander Febrero 8 de 2021

Alcaldía de Girón / Calle 28 #24A - 06 / Girón - Santander, Colombia Teléfono: 6463030 ext. 135 - 136. / www.giron-santander.gov.co comunicaciones@giron-santander.gov.co



